
令和 5年度 室蘭市安全で住みよいまちづくり協議会会議録

日時：令和 6年 2月 28日（水）13時 30分～14時 45分
場所：室蘭市役所本庁舎 2階 3号会議室

出 席 委 員：沼田委員、菊池委員、中川委員、藤川委員、八木橋委員、高橋委員

奥下委員、根田委員、政田委員、藤岡委員、内藤委員、松田委員

黒光委員、高橋委員、菊地委員、（欠席 1名）
アドバイザー：室蘭警察署 生活安全課 小倉係長

事 務 局：関川生活環境部長、中野地域生活課長、青山同係長、柳井同主任、

小林同係員

【会議次第】

1. 開会
2. 安全安心都市宣言唱和
3. 室蘭市長挨拶
4. 委員自己紹介
5. 協議事項
（1）会長・副会長の選出について
（2）犯罪、事故及び災害等の状況について
（3）令和５年度 これまでの主な取組と今後の方向性について

6.講演
演題 「特殊詐欺の現状について」

講師 室蘭警察署生活安全課生活安全係長 小倉 大輝 氏

7.その他
8.閉会

【会議内容】

1. 開会
2. 安全安心都市宣言唱和
3. 室蘭市長挨拶
4. 委員自己紹介
5. 協議事項
議事

（1）会長、副会長の選出について
・室蘭市安全で住みよいまちづくり条例施行規則第４条第２項に基づき、会長・副会長



を選出（会長 沼田委員、副会長 菊池委員）

（2）犯罪、事故及び災害等の状況について
事務局

・犯罪、事故及び災害等の状況を資料１に基づき説明

Ａ委員

・港北地区において子どもを守るパトロール隊がこの度出来たのは、何か理由があった

のか。

事務局

・港北地区は以前から、交通安全や防犯に対して、熱心な地域であった。

以前から本市からも、会長に働きかけをしており、やっと実を結び、設立となった。

Ｂ委員

・港北に住んでおり、２０年前から家の近くを３０分位、パトロールをしている。

なぜ、町内の団体として入ってないのかと、疑問に思っていた。

事務局

・子どもを守るパトロール隊として組織されていない地区においても、町会単位や個人

など、様々な単位で見守り活動をしていただいている。組織化していただければ市と

しても物品購入支援等可能になるため、組織化を促しているところ。

（3）令和 5年度 これまでの主な取組と今後の方向性について

事務局

・資料２「令和５年度 これまでの主な取組と今後の方向性」に基づき説明

※委員より特に意見なし

6. 講演
演題 「特殊詐欺の防止について」

講師 室蘭警察署生活安全課生活安全係長 小倉大輝 氏

Ｃ委員

・自分もほくとくん防犯めーるの登録をしている。

不審者情報のエリア表示が広範囲で、もう少しピンポイントでわかれば

パトロール等しやすい。



室蘭警察署 小倉係長

・被害者保護の観点から、特定されてしまうのを防ぐため広範囲としている。

会長

・カメラの設置はいくら位かかるのか

室蘭警察署 小倉係長

・最近 30万円程度で設置できないかと相談があった。精巧なものは 100万円近く
だったり、予算に合わせた発注が可能。警察に相談してもらえれば業者の紹介等

可能。

7. その他
※委員より特に意見なし

8. 閉会


